

Diferentes Nombres...Mismos Seres - Mismos Dioses...

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Abril 5, 2017](#)

Creo que podríamos o deberíamos escribir un libro sobre el tema, si el tiempo nos lo permite en algún momento...

La mayoría de la gente ya no sabe casi nada. Sino lo que dice google, lo que han oído, o lo que han visto en Netflix. Por el rumor, la falta de educación, la extirpación judía forzosa del conocimiento y la bastardización del mismo, y la potente enfermedad del 'egoísmo' que hace que todos los estúpidos creen que lo saben todo los gentiles se han vuelto unos pocos miles de años después de su historia, para atacar a los Dioses a los que han estado alabando durante cientos de siglos. Hablando de como los hijos de los Dioses se vuelven contra ellos...Por judíos engañosos.

Esto es para desmentir bastante rápido las mentiras sobre el meme que algunos incultos tratan de vomitar. Que de alguna manera, los Demonios Satanistas Espirituales, e incluso el mismo Satanás, vienen de nombres «JUDÍOS» y/o vienen de una fuente judía. Por supuesto la gente que difunde estas mentiras son probablemente judíos ellos mismos, empujando la torá bastante, y negando toda evidencia, lo usual de su raza.

Básicamente, son solo judíos mintiendo a todo el mundo basándose en sus extensas mentiras, con las que han encubierto Verdades que son más difíciles de encontrar para la gente que nunca estudia, o se molesta. Por lo tanto, los charlatanes, trolls, y otros judíos sólo tratan de mentir a la gente. ¿Para hacer qué?

Mantenerlos alejados de sus Dioses, o al menos, mal dirigidos. Todos sabemos aquí lo que hicieron los judíos. Siendo los parásitos que eran,

siempre se adhirieron a las civilizaciones que han sido, amasando, robando y revirtiendo su cultura para crear lo que hoy se conoce como «judaísmo». Han estado en muchas, si no en todas, las Civilizaciones Antiguas. Esto tomó miles de años obviamente, y no sucedió de la noche a la mañana.

El Judaísmo fue luego reinventado en lo que se conoce como Cristianismo, para que los «Goyim» o Gentiles, básicamente se volvieran a odiar a sus propios Dioses. Luego también formularon el Islam por la misma exacta razón. Los Gentiles como tales, permanecían impotentes, ya que la conexión con sus Dioses era lo más importante y su poder.

No lo olvidemos. Goetia, viene de GOY, que significa, NO-Judio. Por lo tanto Demonios Goéticos significa simplemente, los Dioses de los No Judíos. Los Demonios es el término real de Dios en el griego antiguo, con GOYS significa "ΓΟΗΣ", que es el término para la magia. A los magos se les llamaba literalmente «GOETES». Esto significa «seductor», pero el término Seductor tenía un significado oculto, no el de seducir sexualmente, sino el de usar las fuerzas de la naturaleza para la propia voluntad, «Seduciéndolas».

Entonces, tenemos a los enojados trolls judíos, que de alguna manera afirman que «los nombres son tan importantes», mientras que ellos mismos tienen como...500 nombres para dirigirse a la misma forma de pensamiento que adoran. ¿Por qué? Porque los nombres son en gran parte sin valor, excepto del poder innato que tienen. Cuando uno llama a un nombre de deidad, no importa exactamente que nombre uses, puedes llamar a Satanás como Satanás, o si tienes miedo de Satanás porque el hombre boogie te comerá, llámalo Lucifer, o lo que sea, pero uno tiene que asegurarse de que es Antiguo. Los Nombres Antiguos tienen más poder, y están más sacralizados, al estar más cerca del lenguaje espiritual.

La mayoría de los nombres son también epítetos. Tales como «Fuerte, Honesto», y la lista continúa.

La mejor manera de decirlo, es que esto es como una línea telefónica. El mismo ser contestará, pero puedes llamar a diferentes números, por así decirlo. Son dueños de todos los teléfonos que los gentiles les han atribuido. No es un gran problema en un sentido funcional. Pero si queremos ponernos técnicos, tenemos que utilizar nombres que sean realmente Antiguos y Poderosos. Simplemente no se puede llamar a un Dios «Tom» o «Bob». El sonido tiene un significado que se relaciona con lo oculto.

Los Demonios Satánicos son todos básicamente, los Dioses más Antiguos. Los grimorios judios tienen algunos especificos allí, por el bien de la blasfemia y la atadura, pero al mismo tiempo, estos son los Dioses Paganos mas importantes basicamente en estos libros. Esto es básicamente lo que la arqueología/teología comparativa revela. Que basicamente, son las mismas deidades, ideas, todas viajando con sus propios nativos, pero solo cambiando dialectos.

Por último, en la guerra Pagana Antigua, no vemos ninguna guerra religiosa. Los panteones a veces se mezclan, se mejoran, y se originan en alguna parte. Esto toma círculos, y viene en el mismo punto. En otras palabras, no se obsesionan con los números de teléfono desde donde llaman a los Dioses, no tienen odio por las diferentes estatuas o tipos de arquitectura. Esto sólo expresa el Alma. Lo que es importante es que todos ellos realmente conocen a los mismos Dioses (extraterrestres si quieres) en el nivel más alto. Esta es la razón por la que ves una absorción muy fácil de culturas, y básicamente, todos los místicos y otros eran básicamente del mismo tipo, usaban los mismos métodos, etc. **Porque estos métodos y estos seres son eternos.**

Esto es lo que estamos trayendo al frente de nuevo, en una versión completa: Lo llamamos SATANISMO ESPIRITUAL.

Tomaré algunos ejemplos aquí.

El primer ejemplo, es Aquel que llamamos Satanás. Que como se ha dicho de nuevo, viene del Satyan del Sánscrito, que significa Verdad Eterna. Por el poder del Nombre. ¿Qué título es más divino para dirigirse a Dios que la VERDAD? Esto lo aclara todo. Por supuesto que los judíos evitan hablar de esto con mucha frecuencia, como ellos saben, es mejor no hacerlo. Por eso verás a algunos kikes y otros imbéciles obsesionados con llamar a Satanás con cualquier otro nombre. Shiva es el señor asociado con la Verdad Suprema también, por nombrar un ejemplo. No podemos poner todo el conocimiento en un post, ya que esto tomaría un libro.

Los Demonios por reverencia y respeto, como en los Antiguos tiempos Paganos, aprecian a las personas que se dedican a la Verdad. Y les responderán, les ayudarán y les asistirán para llegar a ser como los Dioses. Verdad es un termino vacio en Ingles, pero en Griego y Egipcio, esto significa RECUERDO. Literalmente significa, recordar a los Dioses que nos dieron la vida, remembranza. Esto es literalmente, recordar en un sentido claro.

Un ejemplo es el Dios «Bifrons». Bifrons literalmente en Roma era una deidad, y esto significa «Dios de dos cabezas». Bifrons fue llamado «Janus Bifrons». Esto se debe a la capacidad del Dios de ser omnisciente, conocer el pasado y el futuro. Le dan la cabeza de afín a Dionisio, y también, si se presta atención a las deidades hindúes, tenemos más de una cabeza, a veces cuatro. Esto es para mostrar los cuatro pilares, y el conocimiento absoluto: Nada esta fuera del conocimiento de este Dios en particular.

Otro ejemplo, es Astaroth,. El nombre de Austria, es OSTEREICH. «ASTRA» en griego antiguo significa Estrellas. Austria significa literalmente, tierra de las Estrellas, o incluso de Astaroth. «DEUSCHLAND» significa Tierra de ZEUS, ya que Deus y Zeus son intercambiables. «OSTER-REICH» significa Austria, la patria de Hitler.

Astaroth o Afrodita, o Venus para los romanos. Ishtar, o Astaroth, básicamente tiene la misma historia en sánscrito, con su amante Tammuz, y

su muerte, que la sumió en una gran depresión... La relación es obvia. Afrodita también tuvo su amante Adonis, de donde los kikes robaron el nombre "Adonai" para llamar a su forma de pensamiento. En el nombre de Astaroth, que los judíos convirtieron en Astoreth, que significa «Excremento» o algo así, todavía celebramos la Pascua, o Ostara, la celebración de la Fertilidad. Las cualidades de Astaroth/Afrodita/Venus son todas las mismas, ella es la Diosa del amor, la procreación y la fertilidad, y la belleza Divina. También puede llegar a ser extremadamente vengativa y es una Diosa Guerrera. Este es sólo un ejemplo.

Luego tenemos a Apolo, el Dios Sol, que fácilmente podríamos decir que es Amon Ra u Horus. Para los lejanos orientales, era Shamash, el señor del Sol, y para los germánicos, era el Dios SOL, del que hoy en día también tenemos la Runa SOL. En la biblia, es ridiculizado y atacado, llamado «Apollyon», que significa, Angel de la Muerte. Ahora, por supuesto, podemos ver la blasfemia aquí. El Dios Sol que da vida, se convierte en un portador de muerte. Él trae la pestilencia, está en el inframundo, la muerte y el dolor, y es una entidad maligna en la Biblia. Pura blasfemia judía.

Caronte. Caronte significa literalmente el ferrier, es una palabra griega, que lleva las almas a la otra vida, y transporta las almas a la otra vida. No olvidemos que la AYUDA Nórdica, fue arrancada tal cual, y convertida en INFIERNO. El mundo inferior no tenía nada de ético "Maligno" en el Mundo Antiguo. Los Dioses «Cthonicos» o «Oscuros» eran igualmente buenos y útiles, como los Dioses del «Mundo Superior».

Ahora los judíos han atacado a Zeus llamándolo Mammon, solo un nombre para el dinero y nada más. ¿Por qué? Porque Zeus en la Antigua Grecia, aparte de todas sus otras cualidades, y siendo el Símbolo por excelencia del Alma Humana (Y por lo tanto líder de los Dioses, los Chakras) era el dador de riquezas. Aquellos que eran muy ricos, eran bendecidos por Zeus según la tradición. Por supuesto, los judíos convirtieron a Zeus en «IE-ZEUS» que significa «YO INVOCO A ZEUS» en griego antiguo, o «VEN ZEUS», y esto más tarde fue convertido en el

nombre del rabino judío, «IE-SUS», completamente una mentira y sin relación.

Apocalipsis 2-12

"Al ángel de la iglesia en Pérgamo escribe: 'Conozco tus obras, y dónde moras... donde está el trono de Satanás'».

Pérgamo y el Trono de Satanás, es en realidad el Templo de Zeus. Adolf Hitler quería crear un templo exactamente igual en Alemania. Bcz por supuesto Goyim, él era un cristiano. ¿Los judíos no te dicen estas cosas?

https://en.wikipedia.org/wiki/Pergamon_Altar

Ares, el Dios de la Guerra, es el Dios Masculino por excelencia, el maestro de la guerra brutal, es decir, también, el Dios de la Furia Absoluta. Ares puede destruir una legión él solo. Es EL Dios masculino. El demonio Andras, significa «HOMBRE» en griego, y proviene del etrusco ANER. El nombre Andrea es un ejemplo de este nombre, llevado al nombre de una persona. Ares/Andras es también TYR, el Dios de la Guerra. Ares es el nombre literal del planeta MARTE en griego:

«Día de Tiw (Tyr)» (Tiwesdæg), que a su vez se basaba en el latín Dies Martis, "Día de Marte".

Por supuesto, con el poder, viene también la capacidad de impartir justicia, por lo que Andras/Ares/Tyr es también un Dios de la Justicia.

«ARIOS», de donde proviene ARYAN, significa "Luchador". Literalmente, significa la Raza de los Luchadores y Guerreros, y muchos Dioses también reciben el mismo Epíteto. Por supuesto, los Dioses no son guerreros tontos, y las historias tratan sobre todo de ayudarnos a comprender sus cualidades

espirituales. Marte/Ares/Andras es, por ejemplo, el chakra Sacro, de energía guerrera masculina.

Luego tenemos al demonio Balam. Balam es literalmente uno que los judios odian, ya que literalmente admiten que el ser conocido como Balam, que era un Mago Antiguo, estaba al nivel de "Dios" básicamente. Era un Dios literal en la carne. Balam es fuertemente maldecido y atacado en la biblia. Balam era un descendiente fisico de los Antiguos Dioses, de la Raza de los «Gigantes» a quienes los judios odiaban (Nota Blancos). Baal-Am en realidad significaria «Señor Dios», y AM y AN son sonidos nasales intercambiables. Inicialmente, Balam lanza una maldicion, que mata a la mayoría de los judios sin ayuda de nadie- por supuesto esto probablemente siendo un evento real, y luego los judios escriben alguna basura sobre como lo pusieron a arrepentirse (Pseudohistoria para goyim gullibles). Si se arrepintió, ¿por qué los rabinos talmúdicos lo maldijeron para que muriera? Dejo eso al pensamiento de los lectores...

Luego tenemos a «ASMODEUS». Asmodeus era otro Dios de carne y hueso. El nombre es totalmente griego. «ASMO-DEUS» significa el Dios que canta a Zeus, probablemente proveniente de "ASMA" que significa conjuro divino. Como se revela a continuación, el nombre significa «Fuego de la Verdad» o «Fuego Divino» básicamente.

También se admite que proviene de Ozymandias, el nombre de Ramsés el Grande. ¿Quizás tenían una relación cercana? Es plausible como hipótesis.

De Jewpedia sobre Asmodeus:

Asmodeus del judaísmo (ʾšmdʿy talmúdico, asmodios del Libro de Tobit) deriva del avestano aeshma.daeva.

En la jerarquía de los demonios zoroástricos (daevas) que refleja una jerarquía similar de divinidades, Aeshma se opone a Asha Vahishta, el Amesha Spenta que es la hipóstasis de la «Verdad». Esta oposición refleja también la posición de Aeshma como mensajero de Angra Mainyu (Yasht 19.46), pues en la jerarquía de divinidades, Asha es el mensajero de Spenta Mainyu, el instrumento a través del cual Ahura Mazda realiza («crea por Su pensamiento») la creación.

Podría seguir y seguir...

Pero espero que esto transmita el punto.